

Carta de Francisco Ayala a Gonzalo Sobejano (12/03/1973)

12 de marzo de 1973

Mi querido Gonzalo:

Gracias por su carta de 22 de febrero. Me alegro de que, por fin, le llegaran mis libros, es decir, el mío y los dos de Rosario. En cambio yo no he recibido todavía el de Fraser que me devolvió usted hace tanto tiempo. Todo tarda un siglo. Tampoco sé nada de la Temple University en relación con lo que usted les recomendó. Se pasan pensando las cosas tiempo infinito, y luego...

Ahí le incluyo un artículo, que a lo mejor le interesa leer. No necesita devolvérmelo.

Sí, en efecto me paso a la City University, y aun no estoy seguro de si mi decisión ha sido acertada o no. Vamos a estar más cerca desde el año académico próximo, y espero también que nos veremos antes. Durante el verano iré a España con toda la familia, aunque los planes no están aun trazados, pues es claro que no hemos de estarnos en Madrid todo el tiempo.

Abrazos de

Ayala.-

REMITENTE: Ayala, Francisco

DESTINATARIO: Sobejano, Gonzalo

DESTINO: S.I.

ORIGEN: S.I.

FICHA DESCRIPTIVA: [Carta mecanografiada con correcciones a mano, firma autógrafa y membrete:]THE UNIVERSITY OF CHICAGO / DEPARTMENT OF ROMANCE LANGUAGES AND LITERATURES / 1050 EAST 59TH STREET / CHICAGO. ILLINOIS 60637